

Se Desatará la Represión en el Próximo Mundial de Futbol

Se ha iniciado una campaña contra el régimen argentino bajo el rubro de "Argentina 78, ¿se puede jugar al futbol en un campo de concentración?", según un folleto distribuido en México por el Comité de Acción Solidaria con las Luchas de América Latina.

Ayer se reunieron en la Asociación de Corresponsales Extranjeros para una conferencia de prensa, José Alvarez Icaza, el teólogo Raúl Vidales y el escritor Carlos Monsivais, quienes fueron presentados como miembros del CASLA.

La divisa del comité, según expresa el folleto distribuido entre los reporteros, es que el Mundial 78 cumple una función política porque está dirigido a mejorar la imagen de una Argentina cuyo pueblo ni siquiera podrá participar, porque no está en condiciones económicas de pagar el alto costo de las entradas a los estadios.

Las declaraciones contra el general Jorge Rafael Videla lo señalaron como responsable de la peor represión en el medio de la información. Alvarez Icaza afirmó que durante el mandato de Videla se han clausurado 53 publicaciones y 108 periodistas han sido detenidos o secuestrados. Además fueron sancionadas 5 emisoras de radio, un canal de televisión y suprimida una revista científica.

"La Prensa", tradicional periódico liberal, tiene

que enviar sus pruebas de galera a los censores del gobierno.

Alvarez Icaza dijo que el Mundial de futbol reserva grandes aventuras y emociones fuertes a quienes vayan a Buenos Aires, principalmente. Advirtió que a través de la venta de boletos el gobierno argentino está ejerciendo un control estricto de los visitantes, ya que para adquirir las entradas se tienen que proporcionar el pasaporte, lugar de hospedaje y número de teléfono.

De esta manera —dijo—, "en caso de algún disturbio —que es muy probable que lo haya—, la policía argentina, que se puede tachar de cualquier cosa menos de ineficiente, podrá hacer capturas relampagueantes de sospechosos".

Como sea, se tienen informes, y así se dijo en la conferencia de prensa, de que es muy reducido el número de aficionados mexicanos que harán el viaje al Mundial. El motivo principal es el alto costo que alcanza, tomando en cuenta que en la actualidad una comida en Buenos Aires alcanza un costo promedio de 564 pesos.

A nombre del comité, los declarantes expresaron que su campaña, a nivel latinoamericano, tiene por objeto lograr que antes de junio, fecha del Mundial 78, el presidente Videla cumpla con los requisitos indispensables para que pueda realizar el evento en Argentina.

UNO MAS | UNO

Perlas Japonesas

Nikito Nipongo

Los gorilas argentinos se democratizan: permitirán que sus víctimas voten por ser torturadas con electricidad o ser atormentadas a la latigazos.